
Assunto ATA REUNIÃO CRAD-RJ 7/1/22

-----------------
Participantes:
Diego Brandão (CEFET)
Ubiratam de Paula e Marcelo Zamith (Rural)
Diego Dutra e Adriano Cortes(UFRJ)
Alexandre Gonçalves (IFRJ)
Carla osthoff (LNCC)
-----
As discussões seguiram a seguinte pauta:

1) Página do CRAD-RJ no site da SBC:
-Carla ficou de consultar a SBC sobre o template para o CRAD e de solicitar para a
equipe WEB do LNCC a elaboração de uma página para o CRAD contendo as entradas que
constam na página do CRAD-RS, porém, com um layout para atender aplicativos móveis.

-Ubiratam sugeriu a inclusão na página do CRAD-RJ de um item para bibliografias e
tutoriais, incluindo os links e vídeos dos ERAD-RJ 's anteriores e de escolas tais como a
Escola SDUmont.

-Carla ficou de perguntar ao setor de eventos da SBC se eles possuem um "diretório"
para armazenar a autorização dos vídeos das escolas.

2) E-Mail do ERAD-RJ:
O Ubiratam informou que o ERAD-RJ já possui um e-mail e que poderá ser utilizado nas
próximas edições do ERAD-RJ.

3) Canais de comunicação:
O Ubiratam propôs manter o canal DISCORD criado para o ERAD-RJ na edição de 2021 para ser
utilizado nas próximas edições do ERAD-RJ e criar uma lista de Whatsapp para o comitê do
CRAD-RJ.

- Diego Dutra ficou de investigar como gerenciar um canal no youtube para o ERAD-RJ e
de investigar a possibilidade de utilização do LOOM.

- Carla ficou de consultar a SBC sobre a possibilidade da regional pagar uma conta ZOOM
para ser utilizada pelos eventos regionais apoiados pela SBC tais como ERI, ERAD e ERSI.

4) Data para o ERAD-RJ 2022:
- Marcelo explicou que devido a COVID-19, o ERAD-RJ 2019 teve que ser adiado para novembro.

Alexandre sugeriu que as datas do evento ERAD-RJ venham a ser divulgadas com bastante
antecedência no site da SBC de forma a que os professores possam ter tempo de preparar
os seus alunos.

- Se discutiu a necessidade de revisar a lista de membros do TPC, de forma a eliminar
os membros que não tem contribuído para o evento.

- Marcelo sugeriu que o evento não fosse realizado durante o período de provas finais
dos alunos e que o ideal era voltar a realizar o evento no início do segundo semestre.

Ocorreu uma discussão sobre a melhor data para os próximos eventos e se teria vantagens ou
não em vincular o ERAD-RJ às datas do WSCAD, que irá ocorrer de 19 a 21 de outubro em
2022.

- O Adriano e o Diego ficaram de avaliar a possibilidade de trazer o ERAD para o início
do segundo semestre e de trazer a proposta da data do ERAD-RJ na próxima reunião.

4) Incorporação de IA no ERAD (ERAD/CERAMI)
-Decidido passar esta pauta para uma discussão futura.

5) Incorporação de Instituições de Minas Gerais.
-Decidido passar esta pauta para uma discussão futura.



6)Representatividade de alunos:
-O Diego Brandão propôs para uma discussão futura a possibilidade de incorporar um
representante dos estudantes ao CRAD-RJ.

7) Reuniões do CRAD-RJ:
-Ficou decidido que teremos reuniões mensais durante a fase de implantação do

CRAD-RJ. Diego Dutra ficou de fazer um doodle para a semana do dia 07/03/22.


